



# 梶中学校だより

令和4年10月21日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 柔道の授業が始まりました！

新型コロナウイルス感染症の感染が広がる中、身体接触を避けるため、2年間柔道の授業が実施出来ませんでした。特例はあるものの学習指導要領では、武道が必修となっており、実施の可否を検討する中で、今年度は実施することに決定をし、今週から授業を行っています。体育館一面に畳を広げ、畳が動かないように、マットで押さえています。守口市では、必修となった武道を「柔道」として考え、畳の整備を行った過去の経緯もあります。まだ始まったばかりですので、道着の着方や基本的な動きや受け身につながるような動作の練習が中心ですが、授業が進むにつれて、学年によって内容が異なりますが、立ち技や寝技の練習へと発展していきます。限られた時間の中ですが、柔道という武道に親しんでほしいと思います。



### ～地域の学校として～

体育で柔道を実施している間は、男女共に体育館を使用しますので、授業でグラウンドを使用することがありません。そのことから、正門前の「梶らいごうじ学園」の園児たちにグラウンドを使用してもらっています。かわいらしい声が中学校のグラウンドに響いています。中学校のグラウンドは園児たちにとっては、非常に広いので、元気に走り回ってくれています。サッカーの練習をしたり、かけっこの練習（運動会が近いことから）をしたりしています。

今までも、避難訓練や凧あげで使用してもらっています。お兄ちゃんやお姉ちゃんが梶中生である園児もいます。将来の梶中生となる園児たちが、梶中学校を少しでも身近に感じてほしいと思います。

もう少しで、どんぐり拾いが出来るようになりますので、喜んでくれることと思います。



### <ご連絡>

24日(月)は学校公開日です。3年生の保護者向けに進路説明会も実施いたします。1日授業公開となっておりますので、参観可能な時間帯を選んでお子様の様子をご覧くださいませようお願いします。なお、ご家庭で検温していただいた上で、マスク着用の上ご来校ください。合わせて、手指の消毒もお願いいたします。

当日は、授業の様子を見ていただくだけでなく可能な限り、文化発表会の際の展示も掲示しております。教科の作品だけでなく、各学年のモザイクアートも掲示いたします。また、参観していただけませんでした3年生の舞台発表につきましては、ソーランと劇を合わせて約40分となりますので、1時間目から5時間目のスタートの時間から5回（何回見ていただいてもかまいませんが）、入れ替え制にて（上映終了後は毎回部屋を閉めます）体育館下多目的室にてビデオ上映を行います。授業の様子と合わせて、お楽しみいただければと考えています。